

12月 大枝中学校通信

「修学旅行」大成功に導いた三年生の力は本当にすごい!!

「感謝」をキーワードに11月2日から2泊3日で三重県に修学旅行に行ってきました。

3日間天気にも恵まれて本当に充実した、楽しい時間を過ごすことができました。

2学期のはじめの頃は、緊急事態宣言が発出されており全国でも感染者数が連日過去最高を更新していました。京都府においても600人を超す感染者がありました。

9月の予定をさらに11月に再延期し実施できることを願いました。正直、今年度の実施は無理ではないかと思う時もありました。10月に入り減少傾向が見られるようになり、出発する11月には新型コロナ感染症が出現してから最も落ち着いた状況となりました。本当に奇跡的な収まり方でした。

この3日間で発見したことは、3年生一人一人の『人間性のすばらしさ』です。

- ・全員が時間を守る。
- ・約束を守る。
- ・勝手なことはしない。
- ・愚痴をこぼさない。
- ・疲れていても誰一人として、わがままな態度をとらない。

常に「他者目線」で行動してくれていました。

お互いのことを思いやる、気づかいながら行動できる素晴らしい学年集団でした。

大枝中学校での残り4か月、「夢・実現」に向けて『進路』を頑張るのはもちろんですが、後輩たちに、君たちのすばらしさを存分に伝え、新しい伝統、思いをつないでください。

そして、1・2年生は、3年生の立派な背中を見ておいてください。次は君たちの番です。



生徒会本部引継式＆後期専門委員会認証式

11月10日『第5回生徒集会 集まれ大枝中の生徒たち 世代交代編』が行われました。

「引継式」「認証式」は体育館で行われ、その様子を各教室にZOOM配信する形で行いました。

任期を終える生徒会本部役員の活動を振り返る動画は、とても感動的で1年間の活躍振りがとても伝わってきました。

そして、とても格好良かったです。

一年間本当にお疲れさまでした。

中央委員会にも参加をさせてもらいましたが、毎回とても積極的で、そして真剣に大枝中学校を良くしていこう、誇りの持てる学校にと考えてくれている姿は頼もしくもあり素晴らしいかったです。コロナ禍での取組となり大変だったでしょうが、新しい企画を次々と展開してくれました。

「引継式」は、新しい生徒会本部役員のみなさんにとって最初の仕事ということで、とても緊張している様子でしたが、いざカメラの前に立つと堂々と抱負を述べてくれていました。立派な態度でした。

これからたくさんの行事の運営を表でも裏でも支えていってくれることでしょう。今後の活躍に期待しています。

各専門委員は、2年生の代表生徒が新生徒会長より認証書を受け取りました。学級で認証を受けた生徒含め、それぞれの場所で活躍してくれることを期待しています。

生徒会および専門委員会が新体制となりましたが、これまでつないできた思いや願いを引き継いで活動してくれることでしょう。

本日認証された生徒だけでなく、全校生徒で大枝中学校を盛り上げより良くしていきましょう。



〈2学期「秋の強化週間」実施!!〉

11月8日～12日に生徒会主催の強化週間を実施しました。

今年度から各学期に一度強化週間を行い、各委員会が思考を凝らした取組を実践します。

【評議委員会】ハローウィーク 各学年で登校時に挨拶運動を行いました。

【生活委員会】正しい服装の着こなし動画 服装について、昼食時に動画を視聴しました。

【環境委員会】大枝中プチ清掃 曜日ごとにテーマを決めて校内の美化活動を行いました。

【図書委員会】登校したらすぐに朝読書・朝学習に取組めるよう声かけをしました。

【体育委員会】グランド使用日を学年で分け、レクリエーションを行いました。

【文化委員会】パフォーマンス発表 昼食時間にダンスパフォーマンスの動画を流しました。

【オ一枝の日】シエスタを実施

学校の活性化に向けて、生徒が主体、中心になって様々な取組を考えてくれています。